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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ スポーツの振興について 

(1) 東京オリンピックについて 

ア 出場が内定した本県ゆかりの選手への思いを聞く。 

  イ 聖火ランナーの公募結果とランナーの選定について聞く。 

 (2) いしかわスポーツマイレージ事業は目標の１万人に到達した

が、今後の展開とポイントによる景品の抽選方法を聞く。 

 

２ 職員の採用について 

(1) 公立学校教員の採用試験の志願状況の推移と志願者減少の原因

を聞く。 

(2) 教員採用試験の志願者確保のため、どのように取り組んできた

のか。 

(3) 教員の多忙化改善のための外部人材の配置状況と今後の配置予

定を聞く。 

(4) 警察官採用試験の状況と今後の取り組みについて聞く。 

 

３ 観光推進について 

  県観光施設における多言語化への対応状況を聞く。 

 

４ 土木行政について 

白山麓を縦貫する幹線道路である国道１５７号の法面対策の進

捗状況と今後の予定を聞く。 

 

５ 防災対策について 

野々市市で実施された県防災総合訓練の内容と評価を聞く。 

 

６ 空き家対策について 

市町が実施する空き家バンクの取り組みに対する県の支援を聞

く。 
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この質疑要旨は、９月１７日午後５時２０分に取りまとめたものです。 


